

COMISION DE ENERGIA RINFORME DE LA PARTICIPACIÓN DEL DIPUTADO DAVID MALDONADO GONZÁLEZ EN LA CEREMONIA DE INICIO DE PRUEBAS DE LA PRIMERA TURBINA DE LA PRESA HIDROELÉCTRICA EL CAJÓN.

El diputado David Maldonado González, en calidad de presidente de la Comisión de Energía fue invitado para estar presente la ceremonia en la que el presidente de la República, licenciado Vicente Fox Quezada dio inicio a la etapa de pruebas en la P.H. El Cajón el 21 de noviembre de 2006.

El acto estuvo precedido por palabras del Director General de la Comisión Federal de Electricidad, ingeniero Alfredo Elías Ayub y la presentación de un video que muestra el reto que significó la construcción de esta presa y los beneficios que la misma traerá consigo.

Una vez que el licenciado Fox accionó el control del arranque de la turbina y la apertura de la compuerta del vertedor, dio inicio la etapa de pruebas de la operación de uno de los proyectos más importantes de la administración federal 2000-2006.

Como parte de la ceremonia hicieron uso de la palabra el secretario de Energía, licenciado Fernando Canales Clariond, el gobernador del estado de Nayarit, licenciado Ney González Sánchez y, finalmente, el presidente de la República.

Dip. David Majdonado González.



COMISION DE ENERGEORME DE LA PARTICIPACIÓN DEL DIPUTADO DAVID MALDONADO GONZÁLEZ EN LA 33ª CONVENCIÓN NACIONAL DEL CONSEJO NACIONAL DE LA INDUSTRIA MAQUILADORA DE EXPORTACIÓN, A.C.

En mi calidad de presidente de la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, fui invitado por el Consejo Nacional de la Industria Maquiladora de Exportación, A.C., a fin de dar a conocer a los industriales del ramo el contenido del programa de trabajo del órgano legislativo que encabezo, como parte del panel "Agenda legislativa para el desarrollo y certidumbre en la industria".

El panel se desarrolló el 20 de octubre de 2006, en la ciudad de Cancún, Quintana Roo, último día de los trabajos de la Convención y en el mismo expuse el contenido del programa de trabajo que posteriormente habrá de aprobar el pleno de la Comisión de Energía en la legislatura que inicia.

El contenido de dicho programa se centró en la consideración de la necesidad de legislar en aspectos del sector energético determinantes para elevar la competitividad de la industria, en particular de la industria maquiladora de exportación y, en general, de la actividad productiva en todos los sectores.

Esto, atendiendo al impacto que la industria maquiladora de exportación tiene en el desarrollo nacional, la generación de empleos y el balance de las cuentas externas del país.

Dip. David Maldonado González.



COMISION DE ENERGIA INFORME DE LA PARTICIPACIÓN DEL DIPUTADO DAVID MALDONADO GONZÁLEZ EN LA REUNIÓN DE LA ASOCIACIÓN DE MAQUILADORAS, A.C.

El diputado David Maldonado González, en calidad de presidente de la Comisión de Energía fue invitado por Sr. Daniel Ernesto Valles, integrante del Comité Organizador de la Asociación de Maquiladoras, A.C., a su reunión de trabajo llevada a cabo el 19 de febrero de 2007, en Ciudad Juárez, Chihuahua.

La temática central de la reunión fue los altos precios del gas natural, el cual se analizó con el siguiente programa:

- 1. Conformación del precio de venta del gas natural al usuario final.
- Le medición de la calidad y presión del gas natural por una comisión oficial de expertos de la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez.
- Otorgamiento de recursos extraordinarios, con base en las mediciones de la UACJ.

Así mismo, a la reunión fueron invitados los representantes de las siguientes dependencias y organismos:

- Gobierno del estado de Chihuahua.
- 2. Gobierno municipal de Ciudad Juárez.
- 3. Delegación de la PROFECO en el estado.
- 4. Delegación de la Secretaría de Desarrollo Social en el estado.
- 5. COPARMEX de Ciudad Juárez.
- 6. Miembros de AMAC.



COMISION DE ENERGIA Dijetivo de este evento fue analizar las alzas del precio del gas natural que en los últimos años ha incidido de manera negativa en los costos de producción de las industrias que lo tienen como un energético importante en sus procesos.

En la reunión se hizo énfasis en las alzas desmedidas del precio al público del gas natural, situación que no se ha modificado a pesar de las medidas tomadas por el gobierno federal el cual

Las diferentes participaciones hicieron hincapié en el impacto negativo de las alzas de los combustibles en la competitividad de la industria, lo cual restringe las posibilidades de exportación y limita seriamente la generación de empleos.

Dip. David Maldonado/González.